

SIN NOTICIAS DEL GOBIERNO

Compra de casas presidenciales: los Aylwin Oyarzún, al "aguaité"



A la espera de la decisión del Gobierno, en torno a si concreta la operación de compraventa de las casas presidenciales de Patricio Aylwin está la familia Aylwin Oyarzún. Ello, porque el proceso que hasta hace poco menos de un mes avanzaba sin problemas se vio salpicado con los cuestionamientos hechos a la compra de la casa del exPresidente Salvador Allende, ya que en ese caso había evidentes inhabilidades al ser parte de las vendedoras una senadora (Isabel Allende) y una ministra (Maya Fernández).

Según conocedores del proceso, los contactos tras el episodio han sido muy pocos. Desde el Gobierno, se le habría enviado el mensaje a la familia de que la operación debiera retomarse porque no hay inhabilidades. Aún falta la emisión de un decreto y la

posterior inscripción en el Conservador de Bienes Raíces, ya que la firma de compraventa y los cheques del monto acordado ya están en notaría. El precio pactado surgió luego de que emitieran tres tasaciones: una de la corredora Radrigán Propiedades, otra de la División de Bienes Nacionales del Ministerio y una tercera del perito judicial Milton Amirá. La considerada para la compraventa fue la realizada por Bienes Nacionales (la más barata) que cifró en 38.390 UF el precio de las dos casas de Aylwin ubicadas en Arturo Medina. El plazo que hay para cerrar la operación es hasta el 30 de marzo (3 meses desde la firma de la compraventa) antes de que se declare nulo el procedimiento. Aun así, desde la familia hicieron saber al Gobierno que si esto implicaba problemas internos, no tenían problema en desistirse de la operación.